



Lycée mixte terrains de La Grenouillais, plan de masse. Louis Arretche, architecte, 1956. Ce plan a été abandonné lorsqu'il a été décidé, en 1959, d'implanter sur ce site l'École nationale d'enseignement technique (aujourd'hui lycée Joliot Curie). Le lycée Chateaubriand est implanté in fine sur une parcelle légèrement plus au sud, séparée de l'École nationale par un collège.

Référence du document reproduit :

- **Dossier sur le lycée de la Grenouillais**
Archives municipales de Rennes : 31W138. *Dossier sur le lycée de la Grenouillais.*
Archives municipales de Rennes : 31W138

IVR53_20203505119A0

Auteur du document reproduit : Louis Arretche

Date de prise de vue : 2019

(c) Archives municipales de Rennes

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation